



25.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, hat den positiven Trend der letzten Wochen auch über das Pfingstwochenende fortgesetzt. Dennoch könnten die Zahlen durch die geringen Testungen an Feiertagen leicht verfälscht sein. Aktuell liegt die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner im Kreisgebiet bei 10,60. Über das Pfingstwochenende sind im Landkreis Cuxhaven insgesamt 13 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – 4 davon sind im Stadtgebiet Geestland wohnhaft. Aktuell sind 26 Einwohnerinnen und Einwohner Geestlands am Coronavirus erkrankt.

¹¹Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	800 (+4*)
Anzahl der wieder Genesenen:	731 (+6*)
Anzahl der Todesfälle:	43
Anzahl der noch Erkrankten:	26 (+4/-6*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	10,60

* Veränderung zur Meldung vom 21.05.2021

- Mit in Kraft treten der geänderten Niedersächsischen Coronavirus-Verordnung kann im Landkreis Cuxhaven im Einzelhandel auf die quadratmeterbezogene Kapazitätsbeschränkung verzichtet werden. Zudem ist die Vorlage eines negativen Testnachweises keine Zugangsvoraussetzung mehr. Dies gilt für Landkreise unter einer Inzidenz von 35.
- Seit Samstag sind im Landkreis Cuxhaven Zusammenkünfte von bis zu 10 Personen aus maximal drei Haushalten zulässig. Vollständig Geimpfte und Genese werden dabei ebenso wenig mitgezählt wie Kinder unter 15 Jahren. Personen, die in einer Kommune außerhalb des Landkreises Cuxhaven wohnen, dürfen an einer solchen Zusammenkunft nur dann teilnehmen, wenn auch in dieser Kommune die Kontaktbestimmungen entsprechend gelockert sind und die Inzidenz unter einem Wert von 35 liegt.

Bleiben Sie gesund!